
ご意見・ご質問と回答 

 

１ 学習面において１人１人解るまでやってほしい。 

 →本校では生徒の実態に合わせ、わかりやすく丁寧な授業に努めております。今後も、生

徒からのわからない箇所等の質問を受け付けながら、個別の指導と支援に努めて参ります。

なお、授業内容の理解に困難を感じるなどお困りな点がございましたら、個別指導の対応も

可能ですので、担任にご相談ください。 

 

２ 敷地内まで車で送迎したい。 

 →令和７年４月予定の特別支援学校開校に合わせて、安全で円滑な動線を確保すべく検

討中です。 

 

３ 進路等に関する子供の相談に対し、より手厚い対応をお願いしたい。 

 →全クラス年２回の面談を通して、進路だけでなく学校生活全般においてきめ細やかに

生徒の相談にのっております。進路に関しては自分で考え、決めることが大切であり、時に

は見守る場面もございます。進路の決定にあたっては、学校と生徒と保護者の三者の連携が

大切です。今後もより詳しく丁寧な対応に努めて参りますので、ご理解とご協力をお願いい

たします。 

 

４ 特別支援学校との交流の予定はあるか？ 

 →現在、特別支援学校とどのような交流事業が可能であるか検討しております。 

 

５ 校則が厳しいのではないか？アルバイトに対してもう少し寛容に見てほしい。 

 →学業との両立を図るために、遅刻早退欠席の様子を見させていただいております。遅刻

や欠席の数は就職活動に不利になります。また、学生のうちにしかできない体験を優先して

もらいたいという願いもあり、現在の校則の通りとなっております。なお、校則の見直しに

ついて、現在関係各所の意見を聴取しながら進めておりますので、ご理解とご協力をお願い

いたします。 

 

６ 総合学科を取り入れたらよいのではないか。 

 →設置学科については県教育委員会で定める県立高等学校改革実施計画に拠っているた

め、本校独自の判断で学科を変更することは困難ですが、本校としての生徒の興味・関心を

高める、より魅力的な学びの実現については、今後も推進して参ります。 

 

 


